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¿Qué es este documento? 

 

 

Este documento es una resolución. 

Una resolución es un documento escrito  

donde el jefe o jefa de un servicio público  

explica las medidas o funciones  

que hay que cumplir según la ley.  

 

Esta resolución la ha creado  

la Dirección General de Recursos Humanos  

del Servicio Extremeño de Salud. 

Esta Dirección General  

se encarga del empleo público  

y de crear los procesos de las oposiciones. 

 

En este documento, 

puedes ver la lista provisional  

de personas admitidas y excluidas  

de la especialidad de celador o celadora  

en Instituciones Sanitarias  

del Servicio Extremeño de Salud. 

 

Una lista provisional es un documento  

con los nombres y apellidos  

de las personas que pueden participar  

en la prueba selectiva y las que no. 

Provisional significa que dura un tiempo  

y puede cambiar según las circunstancias. 

En este caso, hasta que salga la lista definitiva  

de personas admitidas y excluidas. 
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Las  pruebas selectiva son pruebas  

que tiene que hacer una persona  

para conseguir una plaza  

o un puesto de trabajo. 

Por ejemplo, hacer un examen. 

 

Si estás en la lista de personas excluidas, 

en este documento se explica  

cómo poner una reclamación,  

entregar documentos que te falten  

o cambiar tus datos personales  

para pasar a lista de personas admitidas. 

 

Este documento está en lectura fácil. 

En este documento vas a encontrar  

palabras difíciles de entender. 

Estas palabras aparecen en negrita  

y están explicadas en cuadros al lado del texto,  

como este ejemplo de la derecha. 

 

  
Aquí iría la palabra difícil: 
Aquí iría el significado. 
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Resolución 

 

 

 

La Dirección General de Recursos Humanos  

del Servicio Extremeño de Salud  

ha tomado estas decisiones: 

 

1. 
Publicar la lista provisional de personas  

aspirantes admitidas y excluidas  

de esta prueba selectiva. 

En las listas se explican los motivos  

por los que hay personas excluidas. 

 

2.  
Esta resolución se publicará en el DOE. 

Una vez publicada en el DOE, 

las personas excluidas tienen un plazo  

de 10 días hábiles  

para poner una reclamación  

o corregir los errores 

por los que está en la lista  

de personas excluidas. 

 

Debes poner la reclamación  

o corregir esos errores por internet  

a través del portal de Selección de Personal  

del Servicio Extremeño de Salud. 

Este es el enlace: 

https://saludextremadura.ses.es/seleccionpersonal/ 

 

 

 

Días hábiles:  
son todos los días  
de la semana,  
menos los sábados, 
domingos y días de fiesta. 

DOE: 
son las iniciales de Diario 
Oficial de Extremadura. 

Portal:  
espacio de una red 
informática que da acceso  
a recursos y servicios. 
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No puedes poner la reclamación 

o corregir los errores  

entregando un documento en papel.  

Solo se puede hacer a través de internet. 

 

Para acceder al portal de Selección  

de Personal del Servicio Extremeño de Salud  

necesitas usar el DNI electrónico  

o el Certificado digital FNMT. 

 

Se creará un formulario  

que debes rellenar, firmar y registrar. 

 

El formulario firmado  

y registrado será tu justificante. 

 

Si no realizas estas gestiones  

en los 10 días hábiles,  

estarás excluido o excluida de forma definitiva. 

 

Puedes ser excluido o excluida  

de forma definitiva por estos motivos,  

según las bases de la convocatoria: 

• Si no presentas la solicitud  

para participar en esta convocatoria  

por internet en los plazos de tiempo 

que se marcan. 

• Si no pagas las tasas del examen  

en los plazos de tiempo que se marcan. 

 

 

 

DNI electrónico:  
también puedes verlo escrito 
así: DNIe. 
Es un documento  
que entrega una autoridad 
oficial y que identifica  
a la persona de forma 
presencial o a distancia. 
 
 
Certificado digital FNMT:  
es un certificado  
que identifica a la persona  
y le permite firmar o hacer 
gestiones en internet. 
 
 

Bases: 
son las normas  
de un proceso  
que hay que cumplir. 
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Puedes ver las instrucciones  

para poner una reclamación  

o corregir los errores en el Anexo 1,  

en la página 7. 

 

 

3.  
Las listas provisionales de personas aspirantes  

admitidas y excluidas puedes verlas en el portal  

de Selección de Personal  

del Servicio Extremeño de Salud. 

Pincha en este enlace: 

https://saludextremadura.ses.es/seleccionpersonal/ 

 

También puedes verlas en el Anexo 2  

de este documento, en la página 11. 

 

 

4.  
Las respuestas a las reclamaciones 

se darán cuando se publique la lista definitiva  

de personas aspirantes admitidas y excluidas. 

Es decir, si apareces como persona admitida,  

significa que se ha corregido tu error  

o se ha aceptado tu reclamación. 

Y, si sigues apareciendo como persona excluida,  

significa que no se ha podido corregir tu error  

o que no se ha aceptado tu reclamación. 

 

 

En Mérida 

27 de marzo de 2025  
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Si en la lista provisional de personas admitidas  

y excluidas de este proceso de selección  

apareces como excluida,  

todas las gestiones tienes que hacerlas  

a través del Portal de Selección de Personal  

del Servicio Extremeño de Salud. 

 

Para ello, sigue estos pasos: 

 

Paso 1 

Pincha en este enlace: 

https://saludextremadura.ses.es/seleccionpersonal/ 

 

Y accede a tu perfil con el DNI electrónico,  

el Certificado Digital o con la tarjeta de empleado  

o empleada pública del Servicio Extremeño de Salud. 

 

Paso 2 

Pincha en el botón llamado: Mis Solicitudes. 

Después pincha en: Solicitudes de Oposiciones. 

Pincha 2 veces sobre la solicitud  

y mira cuál es el motivo  

por el que estás en la lista de personas excluidas. 

Te aparecerá un resumen  

de todos los requisitos  

que piden en esta convocatoria  

y si tienes que corregir algún error. 

 

 

Anexo 1 
Pasos para poner una reclamación o corregir errores 
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Paso 3 

Si tienes que corregir algún error,  

pincha en el botón del apartado  

de subsanación llamado: + 

 

Paso 4 

Te aparecerá un formulario  

con la información de: 

• El código que aparece en la lista  

de personas excluidas. 

Por ejemplo: R017 

Este número significa  

que has entregado un documento  

en el que se te reconoce una discapacidad psíquica. 

Debes entregar un certificado  

en el que se reconozca tu discapacidad intelectual. 

 

• El error que tienes que corregir. 

 

• Un comentario que te explica el motivo  

de la revisión de error. 

 

Paso 5 

Pincha en el botón: Tipo de subsanación. 

Te aparecerán estas 2 opciones: 

• Añadir documentación acreditativa. 

 

• Renuncia al cumplimiento del requisito. 

 

 

 

 

Subsanación:  
corregir un error. 
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Si eliges la opción llamada: 

Anadir documentación acreditativa,  

tienes que subir antes los documentos  

al apartado llamado: Mi perfil  

Entra en tu perfil y pincha en:  

Mi Documentación y súbelos. 

Cuando tengas los documentos subidos,  

pincha en la opción: 

Añadir documentación acreditativa  

y marca el documento nuevo que has subido. 

 

Si no tienes documentos para corregir el error  

por el que apareces en la lista de personas excluidas,  

debes pinchar en la opción llamada: 

Renunciar al cumplimiento del requisito. 

También tienes un apartado llamado:  

Comentarios. 

Aquí puedes escribir la información  

que quieras justificar. 

 

Paso 6 

Pincha en guardar y la página web  

te informará de que tu reclamación  

o corrección se ha hecho de forma correcta. 

 

Para ello, de forma automática,  

se creará un formulario. 

Revisa el formulario, fírmalo y regístralo. 

El formulario firmado  

y registrado será tu justificante. 
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Paso 7 

Hay una guía y un vídeo  

donde puedes ver también  

los pasos a seguir para poner una reclamación  

o corregir los errores. 

 

La guía se llama: 

Subsanación de defectos. 

Te la puedes descargar del apartado de ayuda  

que está en el menú principal. 

 

El vídeo se llama: 

Subsanación de defectos. 

Te lo puedes descargar del apartado de ayuda  

que está en el menú principal. 

  

Defectos:  
algo que está mal  
o no es correcto. 
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        Anexo 2 
 

 

 

 

Lista de personas aspirantes  

admitidas y excluidas 
Hay 2 listas: 

• Lista de personas admitidas,  

en color verde. 

• Lista de personas excluidas,  

en color rojo. 

 

En las listas aparecen los apellidos  

y nombres de las personas aspirantes. 

También aparece el DNI de cada persona,  

pero no de forma completa. 

Lo vas a ver así: ***5851** 

 

Las listas están organizadas por orden alfabético,  

es decir, de la A a la Z. 

Debes buscar tus apellidos y nombre  

para comprobar en que lista estás. 
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Lista provisional  

de personas aspirantes admitidas 

Apellidos Nombre  DNI 

Acero Marcos  Sebastián  ***4447** 

Aguilar García  Raúl ***3823** 

Algaba Dávila  María De La Paz  ***7210** 

Altamirano Lorenzo  Ramón  ***7280** 

Álvarez Murciano  Mirian Nereida  ***4628** 

Álvarez Rosado  Jorge  ***2189** 

Amado Sánchez  Ángel  ***5493** 

Arce Gutiérrez  María Cristina ***7254** 

Ávila Arranz  Diego ***5558** 

Ávila Chao  Roberto ***6276** 

Avis Jiménez  Victoria  ***2585** 

Azabal Pico  Alejandra ***3875** 

Barquero Arévalo Soledad Leonor  ***5006** 

Barra Sanz  María Nazaret  ***6552** 

Barriga Márquez  David  ***4479** 

Barroso Soto  Jorge  ***5670** 

Baztan Merchán  Manuel  ***4104** 
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Apellidos Nombre  DNI 

Benito Moreno María ***1140** 

Benito Plaza  Gema  ***0842** 

Boyero Boraita Marta ***0978** 

Bueno Guerra  Elvira ***3092** 

Caballero De León Pérez  Begoña  ***7264** 

Calderón García  María Inmaculada ***7938** 

Calderón García Montserrat ***6975** 

Calderón Pereira  María ***4056** 

Calvarro Cobos  Helena  ***4680** 

Capilla Escribano  María  ***7952** 

Cardenal Quijada  Daniel  ***7936** 

Cardoso Rodríguez  Begoña ***3459** 

Casado Gallego  María  ***6573** 

Casallo Bueno  Juan Manuel  ***0182** 

Casas Zapata Juan Jose  ***1334** 

Castillo López  María Del Mar  ***6508** 

Castiñeira Monroy  Alba  ***3576** 

Castro Redondo  Elena  ***5447** 
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Apellidos Nombre  DNI 

Corbacho Dorado  Aitor  ***2439** 

Cordero Hernández  Natividad  ***4836** 

Cortijo Pizarro  Sergio ***5842** 

Criado Fernández Sergio  ***5017** 

Cumbreño Tena  Francisco Javier ***7339** 

De Los Rios Martin  Juan Antonio  ***1172** 

Delgado Domínguez  Valentín ***5358** 

Dionisio Muñoz  Alicia  ***2925** 

Domínguez García  Ana Belén  ***6762** 

Duran Ramos  Yaiza  ***3862** 

Elizo Sánchez  Ramon ***3554** 

Fernández Palomo  Javier ***1228** 

Fernández Pequiño  María Jesús  ***9481** 

Galán Suarez Macarena ***4108** 

Galapero Estévez  Raúl ***4193** 

Galea Rodríguez  Moisés  ***6281** 
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Apellidos Nombre  DNI 

Gallardo Lorente        Noel                    ***2438** 

Ganuza López            Iñaki                   ***0667** 

García Berrocoso        Alejandro               ***3326** 

García García      Carlos Julián           ***2336** 

García Martin           Jose Alberto        ***7637** 

García Merchán          Gloria                  ***6508** 

García Merino           Antonio                 ***6729** 

García Salvatierra      Antonio                 ***8579** 

García Serrano          Jose Antonio            ***6292** 

Garrido Domínguez       Yazmina                 ***1375** 

Gil Iglesias            Elena Beatriz           ***4409** 

Gil Polo                Carmen            ***3030** 

Girón Ballester         María Isabel            ***7622** 

Gómez García     Rocío                   ***6183** 

González Dublino        Alba                    ***5750** 

González Alvarado Tania                   ***7357** 

González Borrallo   Víctor                  ***6991** 

González Chávez Amanda               ***4080** 
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Apellidos Nombre  DNI 

González León            Cristian      ***9225** 

Grado Barcenilla      Rubén               ***6205** 

Guerra Mojena    Aranzazu               ***1704** 

Guerrero Quiros    Alfonso              ***7751** 

Guillermo Pérez Cruz    Guillermo            ***4771** 

Gutiérrez Calvo      María Argeme            ***8135** 

Guzmán Santiago     Ana Belén           ***5587** 

Hidalgo Muñoz          Gonzalo                 ***9486** 

Iglesias Franco         Jesús Manuel            ***2295** 

 Izquierdo Fernández   Ignacio                 ***2366** 

Jiménez Arroyo     Marta                   ***3384** 

Jiménez Bernal   Luis                   ***3651** 

Jiménez Rubio  Cristian           ***6167** 

Laja Santiago  Jose Manuel  ***7690** 

Latín González       Juan                ***8553** 

Lerida Aguilar        Pablo                ***1573** 

Llorente Rubio          Jaime                   ***8803** 

López Benito     Francisco               ***6087** 
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Apellidos Nombre  DNI 

Lozano Garrancho Carmen                 ***6945** 

Lozano Plata      Raúl                   ***2922** 

Macedo Cotrina         Rocío                 ***9483** 

Márquez Amigo                      Miguel                  ***1083** 

Martin Ferrera     Antonio                 ***7577** 

Martin Gutierrez      Fidel                  ***7764** 

Martínez Domínguez      Jose Manuel            ***7009** 

Martínez Llera          Beatriz                 ***2362** 

Martínez Muñoz     Fernando Luis           ***7908** 

Mateo Canelo  Liam Lu                ***5878** 

Mellado Márquez María De Los Ángeles   ***8469** 

Méndez Pérez      Ricardo                 ***4150** 

Méndez Rivera       Vicente                ***5295** 

Mendo Gómez   Jose Antonio            ***6121** 

Miguel Comeron        Aníbal                  ***1194** 

Montero Calvo   Félix                   ***4356** 

Moreno Domínguez  María  ***5160** 

Moreno Esteban  Rubén  ***1112** 
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Apellidos Nombre  DNI 

Muñiz Rodríguez  Juan Antonio            ***6352** 

Muñoz López          Carolina                ***6334** 

Muñoz Márquez         Patricia                ***2705** 

Murillo Pablos          Eva María               ***6529** 

Navarro Vargas         Jose                    ***7818** 

Neila Petisco           Migule                  ***6557** 

Nieto Calderón          Noelia                  ***7815** 

Nogales Sanson         Diego                   ***2691** 

Obregón Pernia          Iván                    ***8483** 

Olmedo Aguilar         María                   ***9863** 

Pajares Mora      Jose Antonio            ***7971** 

Pajuelo Sánchez       Marina                  ***3265** 

Peguero Navarro  Gregorio  ***5979** 

Pérez Matos Samuel  ***5707** 

Pérez Mendoza Luis  ***5850** 

Plasencia López Elena  ***7313** 
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Apellidos Nombre  DNI 

Pocostales Macias  Sandra  ***6046** 

Pozo Santiago  Víctor  ***8777** 

Prieto Bernabel  Víctor Manuel  ***6138** 

Quijada Garrido  Maria Elena ***6664** 

Quiros Nuñez  Jose Manuel  ***1386** 

Ramada Valle Fatima  ***7379** 

Ramos Domínguez  Laura  ***2849** 

Ramos Galán Rebeca ***7616** 

Ramos Grande Águeda  ***3290** 

Redondo Morillo Ricardo ***9559** 

Rodríguez Chivo  María  ***1666* 

Rodríguez Cruz  Daniel  ***5362** 

Rodríguez Furtado Naiara ***6162** 

Rodríguez Osma María Del Pilar ***5722** 

Rodríguez Rodas Juan Miguel  ***5628** 

Rodríguez Sánchez  Verónica ***9639** 

Rolo Román  Juan Carlos  ***4996** 

Romero Béjar Rebeca ***1774** 
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Apellidos Nombre  DNI 

Romero Carmona  Lucia  ***6212** 

Romero González  Eduardo ***7754** 

Sánchez Blanco María Aránzazu ***3390** 

Sánchez Gucema Antonio Jesús ***9487** 

Sánchez Leal  María Luisa ***9870** 

Sánchez Linares  Gonzalo  ***9408** 

Sánchez Pérez  María  ***2540** 

Sánchez Sánchez  Jose  ***5706** 

Sánchez Tello Alba  ***7685** 

Sayado Cordón  Alicia  ***5773** 

Segura Cadenas Víctor Manuel  ***8024** 

Señorón Cordero Mª Soledad  ***5399** 

Solís García Gustavo  ***2773** 

Soto Risquero  Kevin Fernando  ***4491** 

Tello Núñez  Marcos ***3709** 

Tome Sánchez  Froilan  ***7024** 

Tome Sánchez  Lourdes **7024** 

Toribio Alonso  David  ***3776** 
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Apellidos Nombre  DNI 

Valdés Recio  Marta  ***5851** 

Vargas Gil Antonio  ***6843** 

Vázquez Castela María Eugenia  ***5611** 

Vázquez Jiménez  Gonzalo Isidro  ***1367** 

Zancada Rey Antonio Miguel  ***5496** 

Zoido Torrus Jose Miguel  ***0044** 
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Lista provisional  

de personas aspirantes excluidas  
En esta lista se añade el apartado de Error. 

En este apartado se explica con letras y números,  

cuál es el error o fallo por el que la persona aspirante  

aparece en la lista de personas excluidas. 

Las letras y números son: 

• R017.03 

Este número significa  

que has entregado un documento  

en el que se te reconoce una discapacidad psíquica. 

Debes entregar un certificado  

en el que se reconozca tu discapacidad intelectual,  

no psíquica. 

 

Apellidos Nombre  DNI Error 

Andújar Torres Esther ***7517** R017.03 

Barahona Nogales Francisco Javier  ***4591** R017.03 

Brito Sánchez Grande  Andrés  ***9306** R017.03 

Carrasco Ramos  Francisco  ***6546** R017.03 

Cembellin Bueno  Adrián  ***3608** R017.03 

Concepción Hernández  Omar  ***9558** R017.03 

Corchado Moreno  María Del Mar  ***6451** R017.03 

De La Granja Martin  Marta ***4446** R017.03 



Página 23 de 25 
 

Apellidos Nombre  DNI Error 

Delgado Palomeque  Rubén Jesús  ***5060** R017.03 

Encinas Rivera Alberto ***4281** R017.03 

Fontánez García  María Gorhetti  ***1818** R017.03 
 

Gallego Suarez De Figueroa  Álvaro ***2588** R017.03 

García Berrocoso  Jaime  ***3326** R017.03 

García Casillas  Julián  ***7734** R017.03 

García Gil Miranda Ángel Manuel  ***0667** R017.03 

García Salvador  Juan Francisco  ***7440** R017.03 

Gómez Canelo  Carlos Iván  ***1812** R017.03 

González García  David  ***1956** R017.03 

González Pacheco  Juan  ***8463** R017.03 

González Peña Sonia  ***3709** R017.03 

Hidalgo León  Pablo Pascual ***7446* R017.03 

Jiménez Iglesias  Luis Fernando  ***5835** R017.03 

Leo Borrella  Fernando Jose  ***3296** R017.03 

López Jara  Miguel Antonio  ***4165** R017.03 

López Moreno  Victoria  ***5134** R017.03 

Maestre Holguín Francisco Jose  ***3851** R017.03 
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Apellidos Nombre  DNI Error 

Mancera Vizuete  Fernando  ***4951** R017.03 

Martin Calderón  Jose Antonio  ***6712** R017.03 

Martin González  Raquel  ***8671** R017.03 

Medina Frutos Francisco Javier ***5022** R017.03 

Mendo Chacon  Pedro  ***6878** R017.03 

Mezquita Ballesteros María Luisa  ***7021** R017.03 

Mora López  Elisabet ***8599** R017.03 

Murillo Soto  Sergio  ***7621** R017.03 

Paredes López Zuazo Carlos  ***6413** R017.03 

Ramírez García    María Luisa  ***7715** R017.03 

Ramón Rodríguez  Juan Jose  ***8134** R017.03 

Rodríguez Muñoz  Carlos  ***5588** R017.03 

Rodríguez Toro  María Victoria  ***8586** R017.03 

Román González  Luis Alberto ***3989** R017.03 

Romero Asensio  Noemi  ***7028** R017.03 

Rosco Bernabe  Jose Ángel  ***5247** R017.03 

Rubio Muñoz  Carlos Javier  ***3153** R017.03 

Ruiz Ayuso  Gonzalo  ***9348** R017.03 
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Apellidos Nombre  DNI Error 

Sánchez Casero  Miguel  ***7898** R017.03 

Sanguino Torremocha  Carlos  ***1831** R017.03 

Silva Jiménez  Rafael Adrián  ***7129** R017.03 

Talavera Gutiérrez  María Montaña  ***7129** R017.03 

Trigo Remedios  María Fernanda  ***3759** R017.03 

Ureña Rodríguez  Luis Miguel  ***3831** R017.03 
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